

Semangat "Babinsa" Cilik Bantu Betonisasi

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PAPARAZI.ID

May 27, 2023 - 18:27



SALATIGA- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyug Tahap I TA 2023 Kodim 0714/Salatiga yang sedang dilaksanakan di Kelurahan Ledok Kecamatan Argomulyo. Kegiatan sudah berjalan satu minggu yang lalu. Berbagai macam pengerjaan di sana sudah mulai sedikit terlihat.



Bertepatan di lokasi Betonisasi jalan penghubung antara Jurang Gunting RT 02 RW 05 dan Krasak RT 02 RW 06 dengan lebar 3 meter, Panjang 325 meter, dalam proses pengerjaanya TNI dibantu warga setempat yang saling kerjasama saat pengerjaan Betonisasi jalan penghubung tersebut.

Ada pemandangan yang unik di lokasi Betonisasi ini,tak mau ketinggalan seorang anak warga setempat dengan semangat senang hati membantu pengerjaan pos kamling ini.Sabtu(27/05)

Zafran (7) anak warga setempat, setiap pulang sekolah dan berinisiatif selalu membantu kegiatan TMMD yang lokasinya berdekatan dengan rumahnya. "Pak Tentara, saya boleh ikut bantu nggak," tanyanya setiap melewati jalan yang di kerjakan oleh anggota Koramil 16/Tingkir dan warga setempat. "Boleh Dik,tapi yang ringan-ringan aja yaa"ujar Batuud Koramil 16/Tingkir Serma Sutrisno.

Zafran yang sering dipanggil oleh teman-temannya Ultraman tersebut langsung mengambil cangkul dan langsung berusaha memindahkan material batuan kecil ke ember,tangan kecil nya nampak kesulitan dalam memegang cangkul tersebut.

Semangat Si Babinsa Cilik ini memang perlu diacung jempol, yang seharusnya setelah pulang sekolah dia bermain dengan teman-temanya, akan tetapi dengan sukarela dia membantu pengerjaan TMMD.



Dalam mengerjakan penyelesaian program, personil satgas TMMD terbantu dengan bantuan dari masyarakat. Tak hanya orang dewasa yang turun membantu satgas TMMD dalam mengerjakan pembangunan, bahkan Zafran tidak mau ketinggalan berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. Walaupun dapat dilihat tenaga anak ini terbatas, namun semangatnya patutlah mendapat apresiasi.

Ini sebagai bukti bahwa semua warga mulai dari orang dewasa, remaja bahkan anak-anak di Kelurahan Ledok ini, sangat mendukung pelaksanaan TMMD yang digelar oleh Kodim 0714/Salatiga. Hal ini juga memperlihatkan bahwa kemandirian TNI yang terlibat dalam TMMD dan masyarakat terjalin.

"Semangat mereka patut diacungi jempol, karena sudah memiliki Inisiatif mendukung Terealisasinya kegiatan TMMD," pungkas Sutrisno.

Editor:Yudha27